

«Das Leben ist wie ein kurz aufloderndes Feuer, das Rauchzeichen in den Himmel schreibt und dann stumm verlöscht, während der Wind die Asche zerstreut. Ich wünschte mir, ein Staubkorn aus meinen vergangenen Bemühungen möge zum guten Gedeihen einer wachsenden neuen Pflanze beitragen, aus der sich eine hoffnungsvolle Zukunft für unsere Kinder entwickelt.»

K. Hell (27. Januar 1999)

Wir nehmen Abschied

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Götti, Mentor und Freund

Professor PD Dr. med.

Konrad Theophil Hell

26. März 1938 – 3. Oktober 2022

Die Liebe galt seiner Familie, die Leidenschaft der Chirurgie.

Es gedenken seiner in Liebe und Dankbarkeit:

Annick

Sandra und Wolfgang

mit Titus und Anais, Darius und Giulia, Thaddäus

Viviane und Doğan

mit Robin, Luana und Jasmina

Marc und Sabina

Till, Eric und Sonya

Irène

Daniel und Brigitte

Simon

sowie alle Verwandten und Freunde

Die Abdankung findet im engsten Kreis statt.

Anstelle von Kranz und Blumenspenden bitten wir «Médecin Sans Frontières» zu berücksichtigen. IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q, UBS Schweiz, Vermerk: Professor Konrad Hell.

Traueradresse: Annick Hell, Inselweg 41, 8640 Hurden/SZ